

## Collipulli lamenta el fallecimiento de la profesora Marina Aravena Monteiro



Marina Aravena Monteiro

Mario Grandón Castro

Un hondo sentimiento de pesar se vive en la comunidad collipullense tras el sensible fallecimiento de la destacada profesora Marina de Jesús Aravena Monteiro, quien dejó de existir ayer a la edad de 89 años.

La señorita Aravena Monteiro pertenecía a una de las familias más antiguas y reconocidas de la

comuna, dejando una huella imborrable en generaciones de estudiantes que fueron formados bajo su guía y vocación docente. Su vida, como profesora normalista, estuvo marcada por el compromiso con la educación, el servicio a la comunidad y el cariño hacia sus alumnos, quienes la recuerdan por su entrega y dedicación.

El deceso de la profesora ha generado muestras de afecto y condolencias desde distintos sectores de la comunidad educa-

tiva y social de Collipulli, que reconocen en ella a una mujer ejemplar, comprometida con el desarrollo intelectual y humano de su pueblo.

Sus restos están siendo velados en compañía de familiares y amigos, en un ambiente de respeto y gratitud por la valiosa contribución que entregó a la educación local. Sus funerales hoy sábado a las 11,00 horas.-

Collipulli despide así a una maestra que, con su legado, seguirá inspirando

a las futuras generaciones.

Hoy desde este medio VIADUCTO FM expresamos nuestros sentimientos de pesar y nos asociamos al duelo que aflige a su familia y a la gran familia educacional de nuestra comuna, en especial a quienes le conocieron como integrante hasta hace ya varios años, en la Escuela Benjamín Franklin.-

**Que ella descanse en paz.-**